

## El 'rap de Dios' conquista el mercado discográfico en los EEUU

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 14 de Septiembre de 2012 11:48

---



### . La Sexta noticias: “El rap de Dios conquista EEUU”

(EEUU, 14/09/2012) El último álbum del cantante y compositor cristiano **TobyMac**, **'Eye On It'**, ha escalado en su primera semana hasta el **número 1 de Billboard 200**, la lista de referencia en cuanto a lo más vendido en los Estados Unidos. “Es la primera vez desde 1997 –y solo la tercera vez que sucede- que un álbum cristiano se convierte en número 1” de ventas en todo el país.

La Sexta noticias: “El rap de Dios conquista EEUU”

Con este éxito, **Kevin Michael McKeehan** -conocido artísticamente como 'TobyMac'- situaba en el número uno un álbum de temática cristiana, 15 años después de que lo hiciera la cantante LeAnn Rimes, con su disco 'You light up my life'

## El 'rap de Dios' conquista el mercado discográfico en los EEUU

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 14 de Septiembre de 2012 11:48

---

**“Wow, muchas gracias a todos. ¡Me siento honrado y agradecido! Al Señor sea la gloria..”**, escribía en su cuenta de Twitter (@therealtobymac) TobyMac al conocer la noticia.

Los informativos de La Sexta, informaban a los televidentes españoles con extrañeza de este fenómeno, señalando que se trataba de ‘el primer rapero cristiano’, y que “tres de cada cuatro compradores del exitoso álbum ignoraban que la letra era de temática cristiana”.

Tal ignorancia, en todo caso, no se debe a que el artista disimule su fe ni mucho menos. Su transparencia en cuanto a su fe cristiana evangélica es absoluta y su fe es explícita en los escenarios, como puede apreciarse en el vídeo que adjuntamos bajo estas líneas.

El éxito de este ex integrante de [DC TALK](#) -una banda cristiana que en los 90 dio un impulso pionero a la música cristiana contemporánea- se debe, sin duda, a la calidad artística de su trabajo, que muestra pasión y excelencia en cada uno de sus detalles, con minuciosos trabajos de estudio y una puesta en escena vibrante y muy fuerte en sus actuaciones en vivo.

Fuente: La Sexta, Agencias / Redacción: Actualidad Evangélica